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НЕ ПРОПУСТИТЕ ТЕХОСМОТР! (График прохождения – на 4 стр.)

Авто маслом
не испортишь

«На автозаправочной станции
компании «Роснефть-Алтайнефтеп-
родукт» в Троицком всегда прода-
вали автомобильное масло, так ска-
зать, на розлив. Но в последнее
время прекратили. И это ощутимо
ударит по карману автомобилистов,
мотоциклистов, а также владель-
цев тракторов, ведь стоимость фа-
сованного масла в два раза выше.
Может быть, кто-то из предприни-
мателей, имеющих заправки,
возьмется за это дело? Вот, напри-
мер, у Мгдесяна хорошая заправ-
ка, может, он  попробует?

Н.Р., с.Троицкое».
Отвечает предприниматель В.Х.

Мгдесян:
-В принципе это возможно, да,

собственно, мы раньше уже пробо-
вали продавать масло, правда, в не-
больших объемах. Емкость у нас
есть, и организовать это несложно.
Я, правда, не знаю, почему АЗС
«Роснефти» отказалась, ведь у них
объемы реализации были нема-
лые... Но в любом случае для нас
этот вопрос может быть перспек-
тивным.

Ольга Васильевна КАНЦЕРОВА – сестра-хозяйка Заводской участковой больницы.
От нее во многом зависят уют и чистота в палатах, а также то, как доктор выглядит

на приеме. Ведь чистый и выглаженный халат – «визитная карточка» врача.
Со своими обязанностями Ольга справляется самым наилучшим образом!

Интервью нашего корреспондента с главным врачом                                                  Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.
Заводской больницы В.М. Головиным - на 2-й стр.

Закуп молока
будет?

В начале летнего сезона населе-
ние очень интересовал вопрос, бу-
дет ли «Троицкий маслосыродел»
вести закуп молока из частных под-
ворий. На тот момент у владельцев
предприятия такого желания не
было. А в конце июня появилось.
Как объяснил редакции исполни-
тельный директор «Троицкого мас-
лосыродела» С.И. Худышкин, ос-
новные надежды возлагаются на
закуп молока в селах района. Уже
обратились граждане, желающие
заняться сбором молока в селах
Большая Речка, Петровка, Зеленая
Поляна, Краснояры и Еремино.
-У сборщиков должен быть лич-

ный транспорт, всем необходимым
для работы завод их обеспечит, -
рассказывает С.И. Худышкин. –
Если где-то будет собрано около
тонны молока, мы готовы отпра-
вить свой молоковоз.
По закупочной цене на молоко

завод будет договариваться непос-
редственно со сборщиками, с ко-
торыми заключит договор.
На сегодня завод закупает мо-

локо из ПСХ «Заводское» и ООО
«Нива», а также из Зонального рай-
она. Но на этом функции предпри-
ятия заканчиваются: закупленное
молоко не перерабатывается на
месте, а отправляется на Кипринс-
кий и Солтонский молокозаводы.
Таково решение хозяев «Маслосы-
родела».
На предприятии продолжается

строительство нового маслоцеха. В
нем предполагается установить им-
портное оборудование. На заводе
уже побывали представители гол-
ландской фирмы, готовой провес-
ти все работы от проектирования
до монтажа и пуска. Теперь здесь
ждут французов и датчан. Чье пред-
ложение будет выгоднее, тот и ста-
нет партнером. Во всяком случае,
на это запланировано более 2 млн.
евро. Кто знает, может быть, придет
время, когда эти вложения в «Тро-
ицкий маслосыродел» окупятся.

Галина МИРОНОВА.

ВЕРНЫ ЛИ СЛУХИ?

Служите,
мы вас подождем!
С 1 апреля по 30 июня прохо-

дил весенний призыв на срочную
военную службу.

По наряду райвоенкомат должен
был «поставить под ружье» 42 че-
ловека. «План» по весеннему при-
зыву нынче перевыполнили – служ-
бу будут нести 47 троицких парней.

Служба «01»

Осторожнее
с огнем!
По данным ОГПС,  за июнь в

районе произошло три пожара.
Из них два – 13 и 18 июня – в Бо-

ровлянке. В обоих случаях причиной
пожара стала неисправная электро-
проводка. Огнем повреждены дома,
хозяйственные постройки.

11 июня чуть было не сгорел Гор-
деевский СДК. Пожар возник от нео-
сторожного курения. Оперативно
сработавшие пожарные не допусти-
ли беды, и все отделались легким
испугом. Нанесенный ущерб – не-
значительный.

В июне также произошло два не-
счастных случая в райцентре и Бо-
ровлянке. От неосторожного обра-
щения с огнем получили ожоги раз-
ной степени  ребенок восьми лет и
мужчина 1965 года рождения.

Из крайности
в крайность
Год Огненной Собаки препод-

носит нам сюрприз за сюрпризом.
То затяжная и холодная весна, то
знойное лето.

По данным троицких метеороло-
гов, прошедший июнь был самым
жарким и засушливым за последние
пять лет. Среднемесячная темпера-
тура воздуха составляла 19,60С, что
на три градуса выше нормы. А осад-
ков выпало лишь 30% от нормы.

Впору вспомнить июнь 2002-го,
когда осадков было в два с полови-
ной раза больше нормы.

Билетов нет!
По данным работников станции

Большая Речка, поток пассажиров
в июне (по сравнению с преды-
дущим месяцем) увеличился не-
значительно: только на 10-15 %, и
то на поезда дальнего следования.

По наблюдениям кассиров, самый
пик наплыва пассажиров обычно
приходится на июль. Нынче на этот
месяц уже раскуплены все билеты,
и приходится заказывать дополни-
тельные вагоны.

Многие уже заказывают билеты
на август. Едут в основном в Моск-
ву, на восток и, конечно же, на юг!

В прошедшее воскресенье работ-
ники потребкооперация отметили
свой профессиональный праздник.
В районной газете мы, жители улиц
района хлебозавода, с удовольстви-
ем прочитали о том, что продавцы
нашего магазина при хлебозаводе
Н.М. Каркавина и С.Н. Заболотни-
кова, оказывается, не только милые,
внимательные женщины, но и пла-
ны всегда перевыполняют.
И вдруг новость: ПО «Троицкое»

отдает магазин при хлебозаводе в
аренду! Это при том, что новый
руководитель Н.Р. Класс обещал
поднять потребительское общество
с колен. Мы даже позвонили в ПО
«Троицкое» и поинтересовались,
верны ли эти слухи. Оказывается,

верны. Нам объяснили, что вопрос
о передаче магазина в аренду ре-
шается в крайпотребсоюзе, но де-
лается это не с согласия руковод-
ства ПО «Троицкое», которое пы-
тается отстоять магазин. Теперь мы
уж совсем пребываем в недоуме-
нии и просим редакцию газеты
авторитетно объяснить нам, что за
странная история происходит с
магазином хлебозавода и за что
хотят оставить без работы двух хо-
роших продавцов, которые и свое-
му обществу доход приносят, и по-
купателям нравятся.

Покупатели.
От редакции. Ответ руководства

ПО «Троицкое» и крайпотребсо-
юза читайте в следующем номере.

Ваш вопрос -
наш ответ

8 июля приглашаем всех тройчан
на краевой фестиваль композиторов

«Песни иткульского лета»
в 21.00 на центральной

площади Троицкого.
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Национальные проекты. ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

-Диспансеризация населения –
это объемная профилактическая
работа, и в нашей больнице она
ведется, - сообщил при встрече
главный врач Заводской участко-
вой больницы В.М. ГОЛОВИН. -
Что касается прививок, то мы
всем необходимым обеспечены.
Недостает лишь холодильников
для хранения вакцины. Техноло-
гия доставки такова: на старень-
ком автомобиле, которому уже
больше 10 лет, мы ездим в ЦРБ,
берем вакцину в прививочном
кабинете. Вакцина идет в основ-
ном для детей. Взрослых приви-
ваем по плану, согласовав с орга-
низациями, которые и приобре-
тают вакцину. В основном приви-
ваем от клещевого энцефалита.
-Валерий Михайлович, сколько

коек в стационаре вашей больни-
цы? И хватает ли мест для ста-
ционарных больных?
-У нас 10 мест для лечения

больных и 10 социальных коек.
Все они никогда не пустуют. Мест
хватает всем. Так как в последнее
время количество людей, занятых
на производстве, сократилось и
соответственно увеличилось чис-
ло незанятых, то обращений ста-
ло меньше. Не потому, что те, кто
сидит дома, не болеют, а просто
им не нужен больничный лист,
порой не хватает средств на ле-
чение. В общем, получается, что к
своему здоровью они относятся,
так скажем, не очень хорошо. По-
этому диспансеризация помогает
выявить больных. Мы делаем под-
ворный обход.
-Приходится ли настаивать на

лечении?
-Некоторые больные туберку-

лезом не желают лечиться. При-
нудить их мы не имеем права.
-И какой же выход из этой си-

туации?
-Никто его не видит. Хотя и го-

ворят, что надо лечить таких боль-

Бесплатные
лекарства
или деньги?
Решайте до 1 октября

2006 года.

В Управление Пенсионного
фонда часто обращаются гражда-
не с вопросами: как можно отка-
заться от набора социальных ус-
луг (НСУ) или, наоборот, вернуть
его и до какого времени это мож-
но сделать?
Комментарий на их вопросы

дает ведущий специалист клиен-
тской службы УПФ РФ по Тро-
ицкому району Татьяна Валерь-
евна Рыбакова.
Граждан же интересует следу-

ющее:
-Куда и в какой срок нужно об-

ратиться, если желаешь отказать-
ся от набора социальных услуг на
следующий 2007 год?
-Обращаться нужно в Управ-

ление ПФР по месту получения
ежемесячной денежной выплаты.
Заявление об отказе от НСУ на
2007 год должно быть написано
в срок до 1 октября текущего
года.
-Гражданин имеет право отка-

заться от набора социальных ус-
луг полностью или только от его
части?
-Это зависит от его желания.

Допускается частичный отказ
либо от набора медицинских ус-
луг, либо от транспортной части.
-Если гражданин отказался от

НСУ в нынешнем году и желает
в 2007 году также получать его в
денежном выражении, должен ли
он снова писать заявление об от-
казе от НСУ?
-Обязательно. Если граждане

желают вновь отказаться от на-
бора социальных услуг на сле-
дующий год, они должны обяза-
тельно обратиться в Управление
Пенсионного фонда с заявлени-
ем об отказе от НСУ в срок до 1
октября 2006 года. Если они это-
го не сделают, то в 2007 году НСУ
будет им предоставляться толь-
ко в натуральном выражении, то
есть в виде льготных лекарств по
рецепту врача, бесплатного сана-
торно-курортного лечения по ре-
комендации врача и бесплатно-
го проезда на пригородном же-
лезнодорожном транспорте.
-Если гражданин в нынешнем

году получал согласно своему за-
явлению НСУ в денежном выра-
жении, но по состоянию здоро-
вья хотел бы отказаться от денег
и вернуться к получению бесплат-
ных лекарств, то ему тоже нуж-
но написать заявление?
-Нет, в этом случае заявление

не требуется. Граждане, отказав-
шиеся в прошлом году от НСУ
и получавшие деньги, но желаю-
щие вновь вернуться к получе-
нию льготных медикаментов и
санаторно-курортному лечению,
никуда обращаться не должны.
Они автоматически в 2007 году
начнут получать НСУ в натураль-
ном выражении.
Управление Пенсионного

фонда еще раз напоминает граж-
данам: если вы намерены отка-
заться от набора социальных ус-
луг на 2007 год, чтобы получать
их в денежном эквиваленте, вам
необходимо прийти в Управле-
ние ПФР и написать заявление
до 1 октября 2006 года. Позже
этого срока заявления не прини-
маются.

ПЕРВАЯ ПАРТИЯ
ЛАБОРАТОРНОГО
ОБОРУДОВАНИЯ
поступила в край

в рамках нацпроекта
Новое медицинское оборудование направлено

в муниципальные учреждения здравоохранения
Барнаула: городские больницы № 2, № 10 и №
12.

В лабораторный комплект входят автоматичес-
кие гематологические анализаторы, наборы ре-
активов, биохимические полуавтоматы, анализа-
торы глюкозы, оборудование для иммунологичес-
ких тестов. Специалисты прошли необходимое
обучение. В настоящее время оборудование за-
пущено в работу.

Главное преимущество этих наборов в том, что
они автоматические и полуавтоматические, отме-
тили в управлении края по здравоохранению. Это
позволяет проводить исследования быстро, а
главное - точно, исключая погрешности.

Всего в рамках нацпроекта в край поступит 16
лабораторных комплектов. Помимо барнаульских
больниц,  оборудование будет направлено в Бийск
и Рубцовск, а также в центральные районные
больницы сел Мамонтово, Поспелиха, Родино,
Троицкое и Шипуново.

Напомним: в рамках национального проекта
“Здоровье” Алтайский край уже получил девять
цифровых передвижных и 26 стационарных циф-
ровых флюорографов. Кроме того, уже в ближай-
шее время в край поставят четыре маммографа
и 46 УЗИ-аппаратов.

Стринги - это, несомненно, удобно, ком-
фортно, в особенности в летний период. Од-
нако мало кто задумывался над тем, насколь-
ко эта деталь туалета хороша для здоровья.
 На сегодняшний день абсолютно все вра-

чи-гинекологи уверены в том, что стринги
вредны для здоровья, и последствия от их
постоянного ношения могут быть весьма
печальными. Чем чревато ношение стрин-
гов?  Они способны травмировать нежную и
чувствительную кожу в области гениталий,
что приводит к постоянному раздражению
кожи (вследствие ее постоянного натира-
ния) и даже появлению небольших разры-
вов. Данная деталь туалета способствует воз-
никновению и развитию грибковых заболе-
ваний. Стринги способствуют развитию ин-
фекций мочевых путей (благодаря «веревоч-
ке», по которой переносятся бактерии из зад-
него прохода к мочеиспускательному кана-
лу), что неизбежно приводит к циститу, кан-
дидозу и др. заболеваниям. Постоянное но-
шение стрингов способно привести к атро-
фии слизистых оболочек наружных половых
органов (краурозу), что впоследствии может
перерасти в рак.
Что же делать тем, кто не мыслит себе

жизни без стрингов? Если вы уже одна  из
тех, кто просто не представляет себе весны

Наше здоровье

«ПРИНУЖДАТЬ ЛЕЧИТЬСЯ
туберкулезных больных  не можем»

ных всеми доступными средства-
ми, но мы ничего сделать не мо-
жем, кроме как убеждать. Прихо-
дится привлекать сельскую адми-
нистрацию, и нам в решении этой
проблемы не отказывают.
К нашему великому сожалению,

в районе нет передвижного флю-
орографа. Раньше, когда к нам
приезжали специалисты, мы ос-
матривали от 300 до 500 человек.
А ведь мы обслуживаем два насе-
ленных пункта – Заводское и
Озеро-Петровское. Это около двух
с половиной тысяч человек. Не-
плохо было бы, если флюорограф
приезжал в Озеро-Петровское.
Ведь село расположено от нас в
25 км, а от Троицкого и вовсе да-
леко. Не каждый поедет на обсле-
дование в ЦРБ.
-Как вы ведете наблюдение за

детьми, не посещающими детсад?
-В селе 340 детей до 14 лет. Из

них неорганизованных около 100
ребятишек. Все они находятся под
регулярным наблюдением специ-
алистов.
-Как идет подготовка к отопи-

тельному сезону?
-Мы планируем провести еже-

годный косметический ремонт
здания, ремонт подсобных поме-
щений, канализации, водопрово-
да, отопительной системы и скла-
да. Большую помощь в этом ока-
зывает ЦРБ. Ремонт будет вести
бригада рабочих районной боль-
ницы.
-Валерий Михайлович, сейчас

разработано много разных про-
грамм по здравоохранению. Как
Вы к ним относитесь?
-Идея хорошая, но до конца не

продуманная. Некоторые звенья
узких специалистов «выпали» из
программы. Им платят меньше. Не
отработаны также критерии оце-
нок деятельности врачей. Дается,
скажем, 10 тысяч терапевту, а как
он работает, не учитывается. Счи-

таю, должны быть какие-то оп-
ределенные требования. Если они
не выполняются, то необходимо,
так скажем, наказание.
-Расскажите о коллективе.
-У нас есть целая династия. По-

вар Валентина Константиновна
Заречнева в прошлом году ушла
на заслуженный отдых. Какие
вкусные обеды она готовила из
нехитрых продуктов! Ее муж
Александр Григорьевич работа-
ет водителем. Он в любое время
суток, в любую погоду готов вез-
ти больных в ЦРБ. Как я сказал,
машина у нас старенькая, но бла-
годаря водителю всегда исправ-
на. Дочь Заречневых Елена Алек-
сандровна Ростовская работает
санитаркой. В больнице всегда
чистота. Диспансеризацию насе-
ления ведут врач-терапевт Гали-
на Викторовна Голубкина и мед-
сестра Лариса Яковлевна Буха-

лова. Вообще, считаю, весь коллек-
тив работает хорошо.
-С чего начинается утро главно-

го врача?
-Вначале рапорт о прошедшем

дне. Затем обход больных. Потом
кадровые, административные воп-
росы, хозяйственные дела.
Сейчас стало работать легче.

Раньше главврач и терапевт вели
прием и лечение стационарных
больных. Сейчас терапевт занима-
ется поликлиникой, я веду прием.
И больные лучше знают своего
доктора, и нам удобнее.
-Что бы Вы пожелали всем мед-

работникам?
-Взаимопонимания, поддержки

в своем коллективе, здоровья. А
также достойной зарплаты, успе-
хов во всех начинаниях и добрых
делах.
-Спасибо за беседу.

Наталья ТРОФИМОВА.

Водителю санитарной машины Александру Григорьевичу
ЗАРЕЧНЕВУ надо всегда быть наготове, чтобы вовремя дос-
тавить экстренного больного в ЦРБ. Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

Ваш вопрос -
наш ответ

и лета без стрингов, постарайтесь хотя бы
свести к минимуму негативные последствия
от ношения этой детали туалета. Для этого
рекомендуем воспользоваться следующими
советами.
Обязательно отдавать свое предпочтение

стрингам из хлопка, поскольку хлопок по-
зволяет коже дышать в отличие от часто
используемого нейлона, который не позво-
ляет коже дышать, удерживает влагу, чем
создает идеальную среду для развития бак-
терий! Если уж не удержались от соблазна
купить стринги из синтетической ткани,
тогда используйте обязательно прокладки
на каждый день.  Не носите стринги все 24
часа в сутки!  Выбирайте стринги своего
размера. Слишком плотно прилегающие,
тесные стринги – это прямой путь к при-
обретению инфекций.
Отдавайте предпочтение обычным от-

крытым купальникам. В заключение хоте-
лось бы добавить, что самое ценное - это
наше здоровье, а красота «не всегда требует
жертв». Очень важно не впадать в крайнос-
ти, а стараться находить оптимальный для
себя вариант!

Информационный бюллетень
Центра  медицинской  профилактики

краевой клинической больницы.

  Стоит ли красота
жертв?Как много женщин и девушек предпочитают летом но-

сить именно стринги! Эта деталь женского туалета стано-
вится с годами все незаменимей, ведь именно благодаря  им
удается избежать предательских полосок  на брюках и юбках, ведь именно стринги идеаль-
но подходят под легкую прозрачную юбку либо брюки, ведь именно в купальнике со стрин-
гами можно добиться равномерного загара!
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«Сенокос
начинается!» -
с этих слов началась наша бесе-

да с механиком Кипешинского от-
деления ПСХ «Заводское» Алексан-
дром Павловичем Киселевым.
-Косилка, стогомет готовы, и если

дождя не будет, приступим к сено-
косу. Только травостой нынче не-
важный.
-Александр Павлович, с недавне-

го времени на отделении нет управ-
ляющего. Как вам без него работа-
ется?
-Все работают, как и работали.

Посевная прошла нормально. Мы
сеяли здесь и на первом отделе-
нии. Сейчас обрабатываем подсол-
нечник и кукурузу. На отделении
посеяно 500 га зерновых и 200 –
подсолнечника. Техника – пять
колесных и четыре тяжелых трак-
тора – старая. Денег нет, запчастей
– тоже. Но выкручиваемся, живем.
Сейчас учетчиком у нас работа-

ет Ирина Викторовна Воронина.
Мы советуемся, помогаем друг дру-
гу. Совместно ведем учет, выписы-
ваем наряды.
-Смотрю, настрой у вас оптими-

стический…...
-А иначе нельзя, деваться нам

Мы, жители улиц М.Горького и Чернышевс-
кого (район ЦРБ), знаем, что нехватка воды в
июне стала проблемой для всего райцентра. Но
если на каких-то улицах вода капает из крана
хотя бы ночью, то у нас уже три недели ее нет
совсем. Жители наших домов, в том числе боль-
ные старики, дежурят по очереди возле колонок
сутками, чтобы оповестить других, если появит-
ся вода, а днем к ним вызывают «скорую».
О нашей проблеме, конечно же, знают в «Во-

доканале» и «Коммунальных системах» и даже
обещали, что с 23 июня вода у нас обязательно
появится. Но этого так и не случилось.
Когда инвалид по зрению Наталья Гераси-

менко позвонила сотрудникам «Водоканала» и
пожаловалась, что у нее в доме нет воды даже
напиться, ей посоветовали сходить в магазин и
купить минералки. А купать маленьких детей и
самим мыться нам тоже минеральной водой?
У кого есть транспорт, ездят за водой с фляга-

ми, а старикам приходится ходить с ведрами за
полкилометра. О поливе грядок мы уже не го-
ворим, но у людей ведь есть домашние живот-
ные.
Наш народ очень терпеливый. Кто еще станет

так долго слушать объяснения о старых сетях и
нерадивых потребителях воды! Если наш учас-
ток водопровода страдает из-за тех, кто полива-
ет картошку, то найдите их! Что-то мы не ви-
дим рейдов по выявлению таких фактов.

«БДТ» на траве
«БДТ» – это театр, большой детский театр на траве, который суще-

ствует уже третий год. Вернее, третье лето, потому что в учебное вре-
мя артистам не до постановок и спектаклей. Зато летом они немало
времени проводят как раз за этим увлекательным занятияем.

Дети и лето

некуда. В селе из производства
только ферма да полеводческая
бригада. Фермеров нет. Много мо-
лодых ребят, им работать надо. Тя-
жело, конечно,  но...… Хозяйство по-
могает сеном, телят, поросят выпи-
сывает. Хлеб под зарплату обяза-
тельно выдают. Частенько колбасу
собственного производства выда-
ют. Наша колбаса славится – на-
стоящая!
В этом году механизаторов даже

спецодеждой обеспечили. Строго
по размеру заказали!
Тех, кто в поле работает, обеспе-

чивают горячими обедами, ужина-
ми. Готовят на центральном отде-
лении, развозят в термосах. Конеч-
но, обед не как в ресторане, но с
мясом. Не жалуемся!
Сейчас вот с сенокосом упра-

вимся и приступим к ремонту ком-
байнов. Комбайнеры хозяйства по-
чти все живут в нашем селе.
-Директор часто бывает у вас?
-Вчера только приезжал. У нас

сейчас агронома нет. Пока это еще
не сильно ощущается. Прежний –
Валерий Гаврилович Галахов –
посевную провел и ушел на пен-
сию. А вот в уборку тяжело будет.
-С чего начинается утро в брига-

де Кипешинского отделения?
-С планерки. Решаем все насущ-

ные проблемы. Связываемся по
единственному телефону с цент-
ральным отделением. Три раза в
неделю нам привозят хлеб из пе-
карни центрального отделения.
-Расскажите о коллективе.
-Василий Колпаков в посевную

засеял 400 гектаров площадей. Сер-
гей Маликов работает на «Киров-
це». Трактор такой «страшный»,
того и гляди, на ходу развалится. А
он его подремонтирует и умудря-
ется работать на такой технике.
Василий Подосинников, Иван Пу-
тинцев неплохо работают. Алек-
сандр Колпаков весной работал на
обработке почвы. Сейчас обраба-
тывают посевы кукурузы и подсол-
нечника Константин Киселев и
Александр Малахов. А Василий
Путинцев на сенокос выходит.
-Что бы вы пожелали земледель-

цам?
-Работать и знать, за что работа-

ют. Денег бы!

«Коллектив
молодой,
и люди

хорошие», -
рассказывает о животноводах

Кипешинского отделения бригадир
Зоя Алексеевна Заремба. Сама она
работает в животноводстве с 1981
года. Еще молодой уезжала в Бар-
наул, да вернулась назад.

-Родилась здесь и здесь умру, -
смеется Зоя Алексеевна. – Это мое
родное село. Вот уже четыре года
на пенсии, но на ферму по-прежне-
му хожу. Зачем? Да чтоб не скучно
было!
-Черников всегда ставит в при-

мер другим ваше отделение…...
-Люди везде хорошие, как в Ки-

пешине, так и в Белом. Все стара-
ются. Просто у кого-то получается
лучше, у кого-то – хуже. Главное –
у нас скотники все непьющие!
Больше всех доит Елена Мала-

хова. По итогам года все доярки
план выполнили. Премию выдава-
ли, хоть и небольшую, но женщи-
нам было приятно.
По сравнению с прошлым годом

мы сейчас доим меньше (12 кг на
корову). Считаю, это из-за жаркой
погоды. Да и комбикорм не дают. В
прошлом году мы доили (в вало-
вом надое) на 4 центнера больше.
Не зря на общем собрании пред-

седатель РК профсоюза работни-
ков АПК М.П. Шириков сравнил
наше хозяйство с игрушкой-нева-
ляшкой. Хоть как плохо, а мы не
падаем!
Начали ремонтировать помеще-

ния к зиме. Коллектив очень друж-
ный. Еще ни разу не было такого,
чтобы кто-то на работу не вышел
или скот был голодный. Зарплату
хоть и давно не выдавали, но про-
дукты получаем. Хорошо, хоть во-
обще посевную провели. Теперь
будем ждать урожая.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото автора.

Ирина Викторовна Воронина ра-
ботает учетчиком в бригаде поле-
водов второй год. «Она у нас одна,
и мы ее не обижаем», - шутят ме-
ханизаторы. А сама Ирина говорит,
что работать в мужском коллекти-
ве ей не трудно.

Бригада полеводов Кипешинского отделения.

«Будем ждать урожая»
Дела крестьянские

Утро у механика Кипешинского
отделения Александра Павловича
Киселева начинается с «разбора
полетов»: сегодня – на сенокос!

 Принять участие
в переписи

готовы почти 90%
позвонивших

Доля звонков из сельской мес-
тности составляет 63 % от обще-
го числа звонков, однако лидиру-
ет по количеству звонков Москва.

Самыми активными абонента-
ми «горячей линии» переписи по-
прежнему остаются граждане с 15
до 26 лет, таких абонентов – 48
%. На втором месте  – 33% – рес-
понденты до 50 лет,  и только на
третьем  – жители более старше-
го возраста.

Основные вопросы, которые
больше всего интересуют абонен-
тов горячей линии,  не меняются:
респондентов по-прежнему инте-
ресуют сроки проведения перепи-
си, ее необходимость, что дадут
полученные сведения стране. Од-
нако возросло число вопросов,
которые касаются непосредствен-
но самого механизма проведения
переписи: «Как выглядят перепис-
ные листы? Какие сведения будут
собирать? Кто будет заполнять
переписные листы?». Также воз-
росло число вопросов,  касаю-
щихся региональной специфики.

Большая часть позвонивших на
«горячую линию» готова принять
участие в переписи, остальные
еще не определились. Необходи-
мо отметить, что процент желаю-
щих участвовать постоянно воз-
растает, а не желающих – снижа-
ется.

НАПОМИНАЕМ: ТЕЛЕФОН
«ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ» ВСХП –
8-800-2006-0-07, ВРЕМЯ

работы – с 9 до 21 часа по мос-
ковскому времени, ЗВОНОК
для абонента БЕСПЛАТНЫЙ.

Горячая линия будет работать
до окончания переписи, которая
продлится до 25 июля.

Пресс-служба Росстата.

С начала
июня
на «горячую
линию»
поступило
около
8 тысяч
звонков
из 72 субъектов
Российской Федерации.

ЖУРНАЛЫ – ДЕТЯМ
Подписка на газеты и журналы с каждым годом становится все до-

роже. Многие по этой причине вынуждены отказываться от любимых
изданий. Но в Заводскую сельскую библиотеку в новом полугодии детс-
ких и подростковых журналов не станет приходить меньше. Спонсором
подписки выступила предприниматель Т. Водяскина. А рассказала об этом
заведующая библиотекой И. Кирсанова.

Труппа «БДТ» – это Даша Красно-
ва, Женя Лобанова, Володя Кузнецов,
Аня Ефименко, Лиза Иншева, Рома
и Аня Овчинникова. Ребята живут в
Троицком на улице Гоголя и близле-
жащих переулках и улицах.

Последний костюмированный
спектакль «Золушка»  ребята поста-
вили в июне. Зрительный зал – пря-
мо на улице, среди деревьев, а зрите-
ли – родители и соседи, которые за-
ранее получили пригласительные би-
леты.

Плата за возможность посмотреть
спектакль символическая, и выручен-
ные деньги ребята тратят на пирше-
ство – лимонадопитие. Некоторые
зрители иногда желают быть меце-
натами – помимо платы за билет,
спонсируют труппу дополнительно.

Костюмы юным артистам помога-
ют шить родители. В ход идет все,
что можно найти в бабушкиных или
маминых «сундуках». Костюмеры –
все близкие родственники. Раньше у
театра был режиссер – Женя Самбор-
ская, но в этом году они обходятся
своими силами. Однако ребята поня-
ли, что нужна помощь при написа-
нии сценария, и мама Даши Красно-
вой согласилась помочь.

Ребята не ограничиваются только
театральным действом, они заполни-
ли перерыв между актами спектакля
современными песнями и танцами.
Особенно отличился Вова Кузнецов.

В июле ожидается премьера спек-
такля по сказке «Красная шапочка».
Об этом уже объявили зрителям.

Елена ГИМАДЕЕВА.

Крик души

«НЕ ВЕРИМ!» -
заявляют начальнику МУП «ТКС» В.Н. Мишину жители улиц Горького и Чернышевского.

Но у нас есть и другие основания не верить
коммунальщикам. Когда мы, доведенные до от-
чаяния, позвонили в воскресенье, 25 июня, в 10
часов утра в службу спасения, то дежурный при-
нял наш звонок и попросил перезвонить через
два часа, если вода не появится. И вот чудо: уже
через полчаса вода появилась с прекрасным на-
пором во всех колонках! Мы целые сутки отды-
хали от дежурства. Но наступил понедельник, и
вода опять пропала.
Так, выходит, причина водных проблем не

только в старых сетях? За последние 20 лет по-
добных перебоев с водой, когда ее нет даже но-
чью, у нас не случалось, хотя засушливые меся-
цы, конечно же, были. Поэтому обращаемся че-
рез газету к господину Мишину: Валерий Ни-
колаевич, мы не верим Вашим объяснениям!
Если Вы занимаете кресло в таком ответствен-
ном ведомстве, как коммунальное хозяйство, так
сделайте хоть что-то, чтобы помочь людям. Мы
пытались пообщаться с Вами по телефону, но
Вы практически недоступны простым смертным.
Мы все же надеемся, что Вы нас услышите и

поможете. Но больше надежды у нас на Бога:
если Он пошлет дождь, то вода точно появится.

Жители улиц М.Горького и Чернышевского:
СИНЕЛЬНИКОВА, ДРУЧИНИНА,

ДРУЖИНИНА, ВЕБЕР, ДУХАНИНА,
МЕРЦ, СМЕТАННИКОВА

и другие (всего 17 подписей).
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

Огромное спасибо всем, кто оказал мате-
риальную и моральную поддержку в похо-
ронах нашего любимого сыночка Лапина
Александра.

Родные.
*  *  *
Выражаем глубокую благодарность адми-

нистрации района, коллективам ОФК по
Троицкому району и «скорой помощи», род-
ным, близким, знакомым и друзьям, всем,
кто оказал помощь в похоронах и разделил
горечь утраты нашего дорогого и любимого
Тарасова Владимира Федоровича.

Родные.
*  *  *
Выражаем глубокую благодарность всем

близким, друзьям за оказанную материаль-
ную и моральную помощь в похоронах на-
шего дорогого мужа, отца, сына, брата Дон-
ских Евгения Николаевича и лично коллек-
тиву Троицкой МТС-Агро в лице руководи-
теля Щелкунова Н.М., Кишкиной Г., Красо-

П Р И Х О Д И М
НА ПОМОЩЬ
П Е Р В Ы М И

3 июля 1936 года была образова-
на служба ГАИ, входящая в состав
органов внутренних дел. На протя-
жении всех лет задачами службы
являлись проверка документов на
перевозимые грузы, соблюдение во-
дителями правил дорожного дви-
жения, а также соблюдение пеше-
ходами правил дорожного движе-
ния, оказание помощи водителям,
попавшим в трудную ситуацию на
дороге.
С увеличением на дорогах числа

автотранспорта  и перевозимых на
нем грузов на  ГИБДД были возло-
жены дополнительные задачи. Каж-
дый год Правительство Российской
Федерации разрабатывает новые
дополнения к правилам дорожно-
го движения, и за соблюдение  этих
нововведений   отвечают опять же
сотрудники ГИБДД.
 В любое время дня и ночи со-

трудники ГИБДД готовы прийти на
помощь людям, попавшим в труд-
ную дорожную ситуацию, но не все
водители и их пассажиры готовы
отвечать вежливостью при общении
с сотрудниками ГИБДД. Зачастую  в
наш адрес  высказываются оскорб-
ления, но сотрудники с честью и
достоинством противостоят этому,
не вступая в конфликт  с водителя-
ми.
 Хотелось бы поздравить с про-

фессиональным праздником  кол-
лег  и ветеранов службы ГИБДД,
посвятивших себя помощи людям,
участвующим в дорожном движе-
нии, и пожелать им здоровья, бла-
гополучия и терпения.

А. ПАРШИКОВ,
инспектор ГИБДД.

ЧИСЛО АВАРИЙ СОКРАТИЛОСЬ
Младший лейтенант милиции Владимир НОВИКОВ работает инспек-

тором в дорожно-патрульной службе ГИБДД второй год. Пришел из ар-
мии и решил продолжать службу в рядах МВД.
-Сейчас на трассе Барнаул-Бийск экипаж ГИБДД работает ежедневно.

Наверное, поэтому количество ДТП заметно сократилось, - рассказывает
Владимир. - Чаще всего водители совершают такие нарушения, как вы-
езд на встречную полосу. К сожалению, не уменьшилось количество во-
дителей, которые садятся за руль в состоянии алкогольного опьянения.
Их не пугает даже лишение водительских прав.

Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

Где этот
полицейский?

«Я живу напротив колледжа и
каждый день вижу, какое оживлен-
ное движение на этом перекрестке.
Дети спешат через дорогу, здесь же
автобусная остановка, опасный по-
ворот. Но почему-то не обозначен
пешеходный переход, нет никакого
знака или «лежачего полицейского»,
чтобы водители сбавляли скорость.
Хоть и стоит знак ограничения ско-
рости, но некоторые лихие водите-
ли несутся, не обращая на него вни-
мания. Ну, и какая тут может быть
безопасность движения?..

Н. Высоцкая. С.Троицкое».
Отвечает начальник отделения

ГИБДД Е.А. Дергачев:
-Я неоднократно официально

выходил в сельскую администра-
цию с предложением об установ-
лении в районе АГППК, ТСШ №2
и напротив здания Управления
Пенсионного фонда пешеходных
переходов, соответствующих знаков
и дорожной неровности (так назы-
ваемый «лежачий полицейский»).
Действительно, в этих местах ожив-
ленное движение, и здесь необхо-
димо обозначение пешеходных пе-
реходов. Писал письма на имя гла-
вы сельской администрации, более
того, выносил предписания по это-
му поводу, поднимал этот вопрос в
администрации района. Однако
сельская исполнительная власть
ссылается на отсутствие денежных
средств и мер не принимает.

ДРОВА ЧУРКАМИ
недорого. Доставка.

Т.т.27-0-39, 8-960-939-73-13.

Коллектив Ельцовской сред-
ней школы выражает глубокое
соболезнование Фельдбуш
Людмиле Георгиевне по пово-
ду смерти матери.

Поздравляем с 75-летием
нашу дорогую

Александру Ивановну
РУСАНОВУ!

Мы тебе сегодня пожелаем
Здоровья, бодрости

на долгие года.
Будь такой, какой тебя

мы знаем:
Доброй и отзывчивой всегда.

Нина Доценко,
Нина Гребенкина,

Валентина Гребенкина,
Мария Чичкун.

Поздравляем с юбилеем
любимого

мужа, папу и дедушку
Петра Федоровича

МУХАЧЕВА!
С юбилеем тебя поздравляем,
Много счастья,

здоровья желаем.
Пусть печали

пройдут стороною,
Мы всегда будем рядом с тобою.

Жена, дочери, зятья, внуки.

Поздравляем
с золотой свадьбой
наших дорогих

Дмитрия Ивановича
и Тамару Петровну
ВАХР УШЕВЫ Х!

Пусть время летит,
только вы не старейте,

Живите надеждой,
друг друга жалейте,

Храните любовь, обходите беду.
Счастливо вам жить

в юбилейном году!
Дети, внуки, сватовья.

ТАКСИ. Т.т.8-913-260-18-18,
8-960-963-55-54, 22-0-73.

П Р О Д А Ю :
-дом. Т.т.21-2-40, 22-7-50.
-3-комн.благоустр.квартиру.

Обр.: Комсомольская,20-1 или в
м-н «Катерина».
-дом. Интернациональная,119,

т.т.22-6-52, 21-8-43.
-3-комн.квартиру или меняю на

ВАЗ. Т.8-960-945-07-35.
-«Тойоту-Старлет-Карат» 97

г.в., 4 ВД. Обр.: Комсомольс-
кая,20-1 или в м-н «Катерина».
-ЗАЗ-968-М с запасным двига-

телем. Т.22-5-47.
-или меняю ГАЗ-31029 95 г.в.

на ВАЗ-Ниву. Т.8-960-938-44-18.
-«Мазду-Фамилию» 85 г.в. не-

дорого. Т.39-3-78.
-горбыль деловой, тес, плаху –

недорого. Т.8-905-986-26-53, 22-
9-00.
-теплые дверные блоки с кося-

ками на дом и баню. Парко-
вый,21, т.21-8-91.
-корову черно/пестр. 2-мя тел.

С.Тюмень, Алексеева Раиса Ва-
сильевна.

КУПЛЮ ЦИРКУЛЯРКУ.
Т.т.8-905-986-26-53, 22-9-00.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются на КДС повар,

продавец. Т.т. 8-905-986-
26-53, 22-9-00.

Даты. 70 лет со дня образования ГАИ Ваш вопрос -
наш ответ

Многие жители райцентра страдают в июне
от нехватки воды, а мы, жители пер. Степного
(район детской поликлиники), задыхаемся от
пыли. После прокладки газопровода на до-
роге образовался слой глины, который в эти
жаркие дни превратился в густую пыль.
Водители даже большегрузных машин едут

по нашему узкому переулку, не сбавляя ско-
рости, хотя могли бы проехать по соседней
широкой улице имени В. Кащеевой, где до-
рога лучше. Мы не можем даже белье выве-
сить посушить.
Очень хотелось бы поставить на въезде в

наш переулок знак ограничения скорости, но,

Г Р А Ф И К
ежегодного государственного
технического осмотра
транспортных средств

индивидуальных владельцев
в 2006 году

Беловская с/а 17.07
Зеленополянская с/а 18.07
Кипешинская с/а 20.07
Загайновская с/а 21.07
Усть-Гавриловская с/а 22.07
Новоеловская с/а 24.07
Хайрюзовская с/а 25.07
Ельцовская с/а 27.07
Ереминская с/а 28.07
Горновская с/а 29.07
Петровская с/а 31.07
Гордеевская с/а 1.08
Заводская с/а 3.08
Южаковская с/а 4.08
Боровлянская с/а            5.08, 07.08
Троицкая с/а                  с 08.08. по 11.08
Для прохождения технического осмотра

владельцам транспортных средств необ-
ходимо иметь при себе:
- регистрационные документы на транс-

портное средство;
- водительское удостоверение;
- медицинскую справку установленного

образца,
- 2 квитанции об оплате:
- сбор, взимаемый ГИБДД, в размере 64

руб.,
-  государственная пошлина на техос-

мотр в размере 30 руб.
Все транспортные средства проходят ТО

с использованием диагностического обо-
рудования. Место проведения ТО – тер-
ритория сельской администрации в 10.00.
В это же время будет проводиться тех-

нический осмотр тракторов индивидуаль-
ных владельцев и прицепов к ним.

Е. ДЕРГАЧЕВ,
начальник ОГИБДД ОВД

Троицкого района.

Не пропустите!

Письмо в газету

говорят, для этого нет оснований. Хотя если
водитель – человек культурный и совестли-
вый, ему никакие знаки не нужны. Когда по
переулку едет на своем КамАЗе Алексей Бу-
гай, за его машиной почему-то нет столба
пыли.
Нам остается обратиться к водителям с

просьбой: уважайте себя и окружающих, сбав-
ляйте, пожалуйста, скорость при проезде по
узким переулкам!

Жители пер. Степной.
С. Троицкое.

Водитель, нажми на тормоза!
                         Пожалуйста...

вой П., Винокуровой Л., Свиридовой И., Ко-
четковой Н., Толмачевой А., Дятловой Г.,
Минаковой Л., Минаковой Т., Бухановой М.,
Агапеевой О., Варфоломеевой Н., Титовой Е.,
Исоян З., Минаковой О., Пресняковой С.,
Романову С.В., Мячину А., Рузановой Г., Ру-
зановой Т., Рузанову М., Черновой Л., Иван-
никовой Л., Крюкову Г., Каширской С. Спа-
сибо вам, люди добрые, и низкий поклон.

Семья Донских.
С. Новоеловка.

*  *  *
Выражаю глубокую благодарность за по-

мощь и поддержку в похоронах дорогой и лю-
бимой мамы Сердюк Валентины Филиппов-
ны коллективу ПО «Троицкое», Соловьевой
В.Я., семье Гаськовых, семье Мальцевых,
Шишкину Ю.А., Краснову И.В., Степащевой
Л.В., одноклассникам, семье Озеровых, Жда-
новым, Киселевым, а также всем, кто раз-
делил горечь утраты.

Дочь А. ЗИМИЧЕВА.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ

СЕРДЕЧНО БЛАГОДАРЮ
коллектив  « скорой помощи » за
п р о ф е с с и о н а л и з м ,  в н и м а н и е ,
чуткость ,  проявленные  по  от -
н о ш е н и ю  к  м о е й  м а м е  В . Ф .
Сердюк во  время  ее  болезни .

А. ЗИМИЧЕВА.




